

POLITIQUE

PDG : LE TEMPS DU RECUEILLEMENT

A l'occasion d'une journée consacrée aux "activités religieuses confessionnelles", cadres et militants du PDG se sont partagés hier entre église, temple et mosquée pour commémorer les 51 ans de leur formation. Les célébrations se poursuivent aujourd'hui et les week-ends à venir.

Page 3

JUSTICE

LE PYROMANE CONDAMNÉ MAIS LIBRE

Il avait, une nuit de juin 2016, volontairement mis le feu au domicile de parents à Guietsou. Ghislain Mouanda Mouanda, 45 ans, a été condamné à 5 ans de réclusion dont la moitié avec un sursis couvrant sa période de détention. De sorte qu'il a pu recouvrer la liberté au sortir de l'audience.

Page 9

JUSTICE

CLÉMENCE POUR L'ACCUSÉ



Les condamnations précédentes – entre 10 et 20 ans, voire davantage – avaient de quoi l'inquiéter. Mais voilà : reconnu coupable par la Cour criminelle de Mouila du viol d'une fillette de 9 ans mais bénéficiant de circonstances atténuantes, Rodrigue Mombo, 29 ans, n'a écopé que de 6 ans de réclusion, dont 2 avec sursis.

Page 9

n° 12968 - Mercredi 13 Mars 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Devant la Cour criminelle spéciale (CCS) ce mercredi

LES "AFFAIRES" DE NGAMBIA



Un coin du voile devrait être levé à partir de ce mercredi sur un gigantesque scandale financier au cœur duquel se trouverait l'ancien ministre Magloire Ngambia qui doit comparaître devant la Cour criminelle spéciale (CCS). Titulaire de plusieurs portefeuilles entre 2009 et 2015, il devrait en effet avoir à répondre d'un détournement de 500 milliards de francs au total. Entre le projet "Opus One" au PK 27 de Libreville et la construction du pont sur la Banio, en passant par la réhabilitation de celui de Kango, l'aménagement du tronçon Akiéni-Onga ou des lotissements Mangouba, Dorade, Nyonié, etc.

Page 8

Pour moi quoi...

Sommes-nous réellement en sécurité avec tout ce qui bruit, se colporte, s'entend, se dit et se vit depuis un certain temps dans le pays ?

En tout cas, avec la mésaventure, l'autre jour, d'un agent de liaison de notre Premier grand quotidien il y a de quoi interpeller les sécurocrates. En effet, des individus louches circulant dans des véhicules banalisés enlèvent de braves citoyens qui ont le tort d'avoir une bouille bizarre selon ces "justiciers". Comme dans des séries policières américaines, ils prennent en filature des voitures triées sur le volet, les bloquent en des endroits très discrets, brandissent des "cartes professionnelles" d'appartenance à la police judiciaire ou au Cedoc et somment leurs victimes de les suivre. Après leur avoir minutieusement fait les poches dans leur véhicule d'astreinte, ils les abandonnent dans la nature. Sans un kopeck. Le temps de fondre dans la nature.

Voilà leur mode opératoire. Seulement, la grande inquiétude est que chaque fois qu'une victime se rend dans ces deux unités de la police pour se plaindre d'actes aussi graves que répréhensibles, la hiérarchie décline toute responsabilité et ajoute bonnement, on n'est pas au courant de tels faits. Est-ce une blague ou un aveu d'impuissance ? De telles affirmations de la part d'une Force censée assurer la sécurité des personnes.... ont de quoi ajouter à la psychose. Et chacun au quartier de se demander, à quoi servent finalement ces gens d'armes ?

Ce qu'on attend de nos Forces de sécurité, c'est qu'elles fassent le boulot pour lequel elles sont grassement payées au lieu de parader au quartier et faire l'épaule carrée, quoi...

... Makaya

SOCIÉTÉ

EL-RAPHA FAIT LE PLEIN DE PATIENTES



Au deuxième jour de la semaine d'hommages à Edith Lucie Bongo Ondimba, disparue voilà dix ans, les femmes ont afflué hier vers la Polyclinique El-Rapha pour des consultations il est vrai gratuites, certaines suivies d'interventions chirurgicales.

Page 6

SPORTS

BURUNDI-GABON : LES 23 DE COUSIN



Pierre-Emerick Aubameyang, en délicatesse avec la sélection, et Didier Ndong, dont c'est le grand retour, figurent sur la liste des 23 Panthères communiquée par Daniel Cousin pour affronter le Burundi, le 22 mars à Bujumbura, dans un match décisif pour la qualification à la Can-2019.

Page 12

POLITIQUE

Menga M'Essone réaffirme son appartenance au RHM

Page 2

ECONOMIE

Cémac : les banques vulnérables aux chocs pétroliers

Page 4

SOCIÉTÉ

Centre médical de Booué : le coup de pouce de Setrag

Page 6

PROFITE DE TA VIE AVEC LA 4G+

Tapez *222#

Gabon Telecom
L'avenir vous appartient

130 Mo / 500F/1jr

500 Mo / 1500F/3jrs

1Go / 2500F/3jrs

Où que vous soyez, profitez pleinement de votre vie avec la 4G+ de Gabon Telecom. Partagez des moments inoubliables avec vos proches sur le plus grand réseau 4G du Gabon.